



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico para sus graduados en provincia**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

I N T R O D U C C I O N

En el presente Boletín nos hemos atrevido a introducir dos nuevas secciones, que esperamos puedan complementar las funciones básicas del Boletín, sin por eso quitarle su tónica o su espíritu.

"Las mesas redondas de los residentes de Medicina", reuniones que se hacen mensualmente en el Hospital Clínico, y que han surgido de la misma inquietud de los becados, pretenden entregar a nuestros lectores conocimientos reactualizados, con sus bases bibliográficas al día sobre temas bien específicos de la medicina, pero con amplia proyección práctica. La utilidad inmediata de los conceptos que aquí se vierten no siempre parecerá muy tangible; sin embargo, su justificación dependerá en que siempre, de un u otro modo, serán las bases que permitirán la comprensión cabal de muchos cuadros patogénicos que vemos a diario o bien de su tratamiento más racional.

El trabajo del Dr. Horacio Fuenzalida, que en este número presentamos, está dentro de esta línea y es el primero en publicarse, que dentro de un grupo de tres se refieren al metabolismo de los nutrientes básicos en los cirróticos.

El Dr. Francisco Quesney, inaugura en este número la sección que podríamos denominar "Epidemiología Clínica", con la que queremos incentivar el interés y los conocimientos sobre una rama de la Medicina como esta, que siempre alabamos, pero que no siempre conocemos. Huelga decir que esperamos la cooperación que puedan entregar ustedes a esta sección ya

sea en forma de temas o revisiones, experiencias prácticas, o simplemente consultas sobre situaciones concretas, que podemos razonablemente contestar.

Hemos finalmente querido reproducir aquí una síntesis del sentido recuerdo del Profesor Dr. Rodolfo Rencoret, que hiciera el Dr. Héctor Croxatto R. con ocasión de la entrega del premio anual al mejor alumno de Cirugía egresado de la Facultad de Medicina.

Sería ocioso de nuestra parte volver a enumerar los inmensos atributos y logros del Doctor Rencoret, que se señalan por lo demás en su obra cumbre, "Nuestra Facultad"; valga mejor como homenaje dedicar el presente número a su memoria.

DR. GABRIEL PRAT ALEMPARTE
Editor

Santiago, Diciembre de 1975